
ORTHOGRAPHE
Sabatéry

Terminaisons des
Noms Masculins en i 

1/ La leçon

Noms Masculins en i :

Un certain nombre de Noms Masculins en I se terminent par I. 

Un   épi Le   rôt i Le   sk i Le   jeud i
Le   mid i Un   raccourc i Le   tax i Un   canar i
Du   céler i Le   mar i Un   par i Un   abr i
Un   am i

Les autres Noms Masculins en I prennent des terminaisons diverses.

Un   n id Le   paraplu ie Un   out il Un   fus il
Un   col is Un   dev is Le   tap is Un   croqu is
Le   vern is Le   perm is Le   tam is Du   vern is
L'  appét it Le   l it Un   band it Un   écr it
Un   biscu it Du   bru it Le   pu its Le   pr ix
Du   r iz Un   penalt y Le   whisk y Le   rugb y
Le   pa ys

NB  :  Certaines  terminaisons  s'expliquent  avec  un  mot  de  la  même  famille.  Par 
exemple (un fusil – une fusillade ; le pays – un paysan).  

Attention aux pièges. Abri ne prend pas de T, bien qu'on ait dans la famille : Abriter. 


